

Respeto Mutuo



Integrantes:

Gabriel, Mikel, David, Gonzalo y Selene.

2º de Bachillerato

Nosotros al ver en la sociedad las terribles faltas de respeto que normalmente los jóvenes cometen hacia los mayores, hemos decidido crear una asociación llamada justamente por eso “Respeto mutuo”. En ella queremos conseguir respeto hacia todos mediante diversas actividades en las que se involucraron los colegios y las residencias.

Nuestro logo representa dos manos, una de un anciano y otra de un joven. Demostrando así nuestro más ansiado sueño, el respeto hacia toda persona sin importar la edad.

